

Anggota Polsek Kandanghaur Kawal Bansos, Dan Monitoring Bantuan Pangan Untuk Warga

Kandanghaur - KANDANGHAUR.SELARASNEWS.COM

Feb 24, 2024 - 18:31



KANDANGHAUR - Polsek Kandanghaur Polres Indramayu, Dalam upaya memelihara kamtibmas sekaligus untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat Anggota Polsek Kandanghaur Polres Indramayu dalam setiap kegiatan warga.

Anggota Polsek Kandanghaur melakukan Pengamanan dan Pemantauan Penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah Dalam Rangka Bantuan Pangan Beras Tahap I Tahun 2024 dari Badan Pangan Nasional Republik Indonesia dengan Bulog yang menunjuk PT. Pos Indonesia sebagai Mitra penyalur kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

Adapun anggota Polsek Kandanghaur Polres Indramayu yang melaksanakan pengamanan dan pemantauan penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah Dalam Rangka Bantuan Pangan Beras Tahap I Tahun 2024 yaitu IPDA Sakir, A. Md, Kes, SH,AIPDA Musobirin, AIPDA Tantomo, AIPDA Tajri Hadi, BRIPKA Agus

Mulyatin, BRIGADIR Wahedi.

Pada Program Bantuan Pangan yang di salurkan pada hari Sabtu tanggal 24 Februari 2024, dimulai dari sekitar pukul 08.00 - 16.00 Wib bertempat di Kantor Pos Kcp Kandanghaur Jln. Raya Kandanghaur Desa Wirapanjuran Kec. Kandanghaur Kab. Indramayu. Dan selaku penanggung jawab dalam kegiatan tersebut yaitu Kepala Kantor Pos Kcp Kandanghaur Sdr. Yanto S.

Di tempat yang berbeda Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos mengungkapkan "Kegiatan pengamanan dan pemantauan bantuan beras dari perum bulog kepada warga masyarakat tidak mampu tersebut bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, serta penyaluran beras tersebut berjalan lancar". Sabtu pagi hari (24/02/2024)

Adapun Penyaluran Penerimaan Bantuan Pangan tersebut berupa beras 10 kg, serta masyarakat yang mendapatkan bantuan yaitu Desa Parean Girang sebanyak 1322 KPM, Desa Ilir sebanyak 843 KPM, Desa Bulak sebanyak 1410 KPM, dan jumlah keseluruhannya sebanyak 3575 KPM yang di distribusikan melalui PT. Pos Indonesia (Persero) Kcp Kandanghaur. Dalam kesempatan tersebut Panit 1 Binmas Polsek Kandanghaur IPDA SAKIR, A. Md, Kes, SH memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk tertib dan antri Serta selalu menjaga kondusifitas kamtibmas, Tutup Kapolsek